

Eröffnungspicknick

Bergschlössl am Froschberg unter neuer Leitung



- Von links: Bürgermeister Klaus Luger mit den neuen Pächtern, Manuela und Martin Siebermair.
- Foto: Eric Krügl

Das Bergschlössl am Froschberg erstrahlt in neuem Glanz und öffnete vergangene Woche seine Tore mit einem bezaubernden Picknick. Bürgermeister Klaus Luger (SPÖ) leitete den offiziellen Übergabefestakt an den Geschäftsführer Martin Siebermair.

LINZ. In seiner Ansprache betonte Geschäftsführer Martin Siebermair die bedeutende Rolle des Bergschlössls als Gesundheits- und Veranstaltungszentrum für die Menschen in Oberösterreich. Das historische Gebäude soll fortan als zentraler Treffpunkt dienen, um Bildung und Gesundheitsförderung zu ermöglichen. Er betonte auch die großzügige Unterstützung von Winzern, Caterern, Musikern und Kooperationspartnern zugunsten der Organisation "Herzkinder Österreich".



- Von links: Christian Hader (VKB), Michaela Altendorfer vom Verein "Herz Kinder Österreich und Bergschlössl-Pächter Martin Siebermair bei der Übergabe des Spendenschecks.
- Foto: Eric Krügl

Spenden für Verein "Herz Kinder Österreich"

Für den Linzer Verein wurden im Zuge der Eröffnung auch Spenden in der Höhe von 1.000 Euro gesammelt. Die Eröffnungsfeier ermöglichte auch einen Rückblick auf die intensive Revitalisierungsarbeit der letzten Monate und markierte den offiziellen Neustart des Bergschlössls. Zum Picknick im Park waren zahlreiche Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft geladen.



